



NEUE WEBSITE FÜR DEN TV Rüggeberg

Seit vielen Jahren besteht die Internetpräsenz des TV Rüggeberg e.V. von 1885. Die Seiten konzentrieren sich dabei auf die Darstellung des Vereins, Information der Mitglieder und auf die Gewinnung neuer Mitglieder.

2019 wurde mit der Überarbeitung der Website begonnen mit dem Ziel, den TV Rüggeberg optimal und umfassend zu präsentieren. Der bisherige, etwas „angestaubte“ Auftritt wurde konzeptionell und inhaltlich neu aufgestellt und es entstand eine intuitive und sinnhafte Struktur.



Neben der Gestaltung moderner, frischer Webseiten wurden auch die Inhalte überarbeitet, die nun komprimiert und leicht auffindbar

zur Verfügung stehen. Die Seiten des TV Rüggeberg wurde in Sachen Usability für den Nutzer optimiert und sind nun auch auf unterschiedlichen Mobilgeräten weitgehend optimal aufrufbar.

Mitte Dezember erfolgte die Finalisierung des Projekts und die Fertigstellung der Webseiten. Im Zuge dessen werden die Angebote der verschiedenen Sportgruppen ansprechend und zugeschnitten auf die wichtigsten Informationen dargestellt. Parallel entstand ein ansprechender Info-Flyer zur Gewinnung neuer Mitglieder und Vordrucke und Formulare wurden dem Corporates-Design des Vereins angepasst.